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用锦湖轮胎的轿车仍在卖
经销商：未收到厂家有关退换或召回的通知
本报记者 孙芳芳 苗华茂

央视3·15晚会揭露:中国第一大轮胎供应商、为许多汽车

企业提供配套轮胎的锦湖轮胎原料掺假，大量使用返炼胶代

替原片胶，给汽车安全带来隐患。17日，记者走访港城各大汽

车城了解到，使用锦湖轮胎的新车仍在销售，汽车经销商称

暂时并未收到厂家任何通知。

央视3·15晚会对质量低劣

的锦湖轮胎进行曝光，使用锦湖

轮胎的汽车厂商涉及多个品牌。

17日上午，记者今天走访机场路

附近数家汽车4S店后发现，使
用锦湖轮胎的汽车目前仍在正

常销售。

“现在所有的新车都在正常

销售，没有受到明显的影响”，17

日上午，在机场路附近的一家汽

车4S店内，销售人员表示，该店的

销量一直不错，而且从目前来看，

其销售尚未受到曝光事件的明显

影响。“厂家选择锦湖轮胎肯定是
经过严格的检测，消费者不必过

分担心”，该汽车4S店的销售经理

王经理告诉记者，出现轮胎鼓包

等问题的，绝大多数是由于汽车

撞在人行道上或是被路边突出物

撞上所致，而轮胎开裂则多是被

利器扎穿等原因造成，都不是轮

胎本身的质量问题。

随后，记者又走访了其它几

家汽车4S店了解到，用锦湖轮胎

的新车也在正常销售。“我们的部
分车型也是使用的锦湖轮胎，但

是至今还没有消费者因为轮胎本

身质量的问题来找我们”，某品牌

4S店的销售经理宋经理同样表

示，生产商使用的多为合格锦湖

轮胎，使用锦湖轮胎的新车也在

正常销售，暂时并未接到厂家有

关退换或者召回的相关通知。

记者在采访中了解到，烟威

地区暂时没有锦湖轮胎的总代

理，但是锦湖轮胎在烟台市场上

仍旧占据着不小的市场份额。“锦

湖轮胎比较经济实惠，在烟台地

区占据着不小的市场份额”，在

1998年到2004年期间曾经代理过锦

湖轮胎的和利天经贸有限公司的

王经理估测，锦湖轮胎在烟台市
场上大致占据了15%的市场份额。

中央电视台“3 .15晚会”曝光

了锦湖轮胎使用大量返炼胶、以

次充好制作轮胎的做法以后，不
少汽修厂也及时进行了关注。记

者走访了车管所附近几家汽车维

修店以及4S店，不少负责人表示，

遇到客户换胎，会主动提到“锦湖

轮胎事件”，方便车主自主选择。

记者了解到，在新车上装

配锦湖轮胎的汽车厂家可能

涉及多个品牌的几十款汽车。

由于上述车型在烟台都有较

大保有量，因此央视3·15晚会

之后马上引起消费者的关注。

“我去年买的汽车，原厂

配的就是锦湖轮胎”，市民邹

先生开着一辆私家车，听说了

锦湖轮胎存在质量问题，马上

找到汽车4S店进行咨询，但是
并没有得到相关的答复。“这

两天确实有市民过来咨询关

于锦湖轮胎的事情”，机场路

附近一家 4S店的销售经理王

经理告诉记者，目前并没有接

到厂方的任何通知。

在采访中，不少汽车经

销商都声称厂商使用的锦湖

轮胎大都是合格的，但是不

少消费者还是存在担忧。“我

原来一直用的锦湖轮胎，虽

然没有出现什么大问题，但

是 我 还 是 决 定 换 用 别 的 轮

胎”，1 7日上午，市民刘先生

正在一家汽修厂进行轮胎更

换，“宁愿多花点钱，也得买

个踏实”。这家汽修厂的老板

告诉记者，这两天前来更换

轮胎的市民多了不少。

汽修厂多会主动提醒用户注意

车主宁肯多花钱也要买个踏实

使用锦湖轮胎的新车仍在销售


